



INFORMAN.id

Sisir Titik Rawan Gangguan Kamtibmas, Polres Bantaeng Gandeng Kodim 1410 dan Instansi Terkait Gelar Patroli Gabungan

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INFORMAN.ID

Aug 31, 2022 - 19:05



BANTAENG - Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH SIK MSi bersama Komandan Kodim 1410/Btg Letkol Arm Gatot Awan Febrianto S.Sos melaksanakan Apel Patroli Bersama Show Of Force (Unjuk Kekuatan). Selasa (30/8/2022) Pukul 20.00 WITA.

Apel Patroli bersama sebagai bentuk sinergitas TNI/Polri serta seluruh elemen masyarakat yang terkait guna membantu tugas-tugas Polri dalam hal Kamtibmas di wilayah Kabupaten Bantaeng.

Show of force digelar usai apel gelar pasukan gabungan di tribun pantai seruni

Dalam pelaksanaan Show Of Force, Kapolres Bantaeng bersama dengan Dandim 1410/Btg dan rombongan menggunakan kendaraan sepeda motor menyalir wilayah yang dianggap paling rawan terjadi gangguan Kamtibmas.

Puluhan kendaraan roda dua dan empat berpartisipasi dalam Patroli Bersama Show Of Force (unjuk kekuatan) yang melibatkan personil Polres Bantaeng, Kodim 1410/Btg, Pemadam Kebakaran, Satpol PP, Dinas Kesehatan dan Bikers Muslim Butta Toa.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara dihadapan awak media mengatakan segenap instansi di kabupaten Bantaeng terlibat Patroli Gabungan yang dilakukan oleh Polres Bantaeng.

"patroli gabungan skala besar ini kami laksanakan untuk unjuk kekuatan siap mengamankan kab Bantaeng ini", ucap Kapolres.

Sebanyak 200 personil dan masyarakat turut serta dalam patroli gabungan tersebut, ungkapnya.

Lanjut Kapolres, hal mendasari patroli gabungan ini dilaksanakan karena adanya beberapa titik yang dianggap rawan terjadi gangguan Kamtibmas, contohnya tawuran warga.

"dilibatkannya setiap instansi di kabupaten Bantaeng, ini menandakan bahwa kita bisa, kita mampu dan kita kompak bersama-sama terciptanya Bantaeng tetap kondusif", tegas Kapolres.

Selain melakukan patroli, Kapolres Bantaeng dan rombongan menyapa warga dan memberikan pemahaman bahwa kita kompak, tuturnya.

Mantan Kasatlantas Polrestabes Makassar menghimbau tetap menjaga keamanan dan ketertiban di kabupaten Bantaeng.



"Mari kita sama-sama tetap kondusif, apabila ada permasalahan hadapi dengan kepala dingin dan mencari solusi yang terbaik", tutup AKBP Andi Kumara kapolres Bantaeng.

Pada kesempatan itu, Dandim 1410/Btg Letkol Arm Gatot Awan menyampaikan segenap personil Kodim 1410/Btg akan selalu support rekan-rekan di kepolisian.

"Ini menunjukkan kehadiran negara didalam menciptakan suasana yang kondusif dan tentunya itu harapan semua pihak", kata Dandim.

Menurutnya kegiatan ini menandakan kesiapan untuk kerja bersama termasuk komponen masyarakat, semua pihak memiliki peran penting berkolaborasi sehingga menciptakan situasi yang kondusif dan pada akhirnya untuk ketahanan nasional, keamanan nasional negara kita bermula dari satuan yang terkecil didaerah kondusif Indonesia aman, ucap Letkol Arm Awan.

Ketua Komunitas Bikers Muslim Butta Toa Ahmad B Ilyas sangat mengapresiasi dan bersyukur bisa dilibatkan dalam Patroli Bersama Show Of Force yang dilaksanakan Polres Bantaeng.

"Mewakili sahabat Bikers Muslim Butta Toa mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Bantaeng atas pelaksanaan Patroli Bersama Show Of Force", ucap Ahmad B Ilyas.

"Kami merasa terhormat bisa ambil bagian dari kegiatan yang dimana muaranya untuk keamanan dan ketertiban masyarakat, sekali lagi terima kasih," ujar Ahmad dengan sumringah.

Menurutnya, ini sesuai dengan program Bikers Muslim Butta Toa dengan patroli dari masjid ke masjid untuk mengajak masyarakat berbuat baik.

"Masyarakat baik, daerah aman, Bantaeng baik", Pungkasnya.